



## Plantea INE recortar aún más el presupuesto para la elección judicial; ahora mocha 110 mdp.



CDMX.- La junta general ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE), en la que convergen los principales directivos del órgano, aprobó un nuevo ajuste al presupuesto para la organización de la elección judicial, al fijarla en 6 mil 219 millones de pesos, esto es, 110 millones menos que la cifra aprobada la víspera en su comisión temporal de presupuesto.

En una carrera contra el tiempo –y en medio de una persistente división entre los miembros–, la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, dijo que no fue tarea fácil construir este ajuste, y algunos cambios se hicieron con dolor de algunas áreas, aunque ratificó que solicitarán una ampliación presupuestal apenas inicie enero.

“Si esto funciona estaremos mucho mejor en términos de calidad y resultados que debemos dar al país. Estoy convencida de que es el camino al que teníamos que llegar y segura de que saldremos adelante con algunas medidas de racionalidad y austeridad para que esto pueda complementarse e ir redireccionando recursos en el camino.

No será la primera vez que el INE implemente este tipo de medidas y hoy lo haremos de nuevo, garantizando los grandes proyectos que tenemos enfrente, las elecciones locales en Durango y Veracruz, y la elección del Poder Judicial a nivel federal; la constitución de nuevos partidos políticos, y la salvaguarda de los derechos

laborales de todo el personal del instituto, señaló.

[https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=465900#google\\_vignette](https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=465900#google_vignette)